

Journal de Bord # 16 : l'été sera chaud !

Les clowns aux Maqueux de Sauret !

Ce samedi 3 juin après-midi, Jeanne Janis et Nénette, accompagnées de Flipeur leur chien qui fait flipper, sont venues assurer la sécurité, autrement dit la «CQ» de la fête des Maqueux de Sauret!

Entre deux rondes, elles ont retrouvé les incontournables ternois: Lapin, Fanfan à la régie, Isabelle, Lidvine and co, Aymeric, la vieille...

Et fait de nouvelles rencontres : Miss Jack Sparrow, l'homme parfait, Patrick 73 le philosophe, et Véro de la mairie, entre autres !

Grâce à elles, tout était under control ! Equipées d'un détecteur de sérieux, les taux de sérieux ont chuté joyeusement !

Et elles ont même tenu la canne à pêche à maqueux sur la grande scène ! Sacré privilège !



On réunione pour préparer l'année prochaine !

Pendant deux jours, les clownes se sont réunies dans leur jardin d'été à Tergnier, au salon de clownes, avec 2 objectifs : faire le bilan à mi-parcours du projet de territoire, et préparer la suite et fin de l'aventure ternoise.

Elles ont découvert les superbes croquis et photos d'Oréli, la plasticienne du projet, qui seront exposés lors de l'exposition qu'elles inaugureront en grandes pompes le jeudi 30 novembre 2023.

Elles s'associeront avec les habitant.es rencontré.es pour faire vivre ce moment. Lecture de portraits d'habitants, musique, scènes poétiques...

Elles ont ouvert leurs agendas pour définir des jours d'interventions mensuels tout au long de l'année 2023-2024

Enfin, elles ont rêvé à la grande fête « d'aurevoère » qui aura lieu à l'automne 2024...



*Les clownes en civil, méconnaissables, non ?
On prépare déjà la rentrée...*

A Tergnier on voyage très loin !!!

Salle Proudhon du 22 au 26 mai, l'équipe s'affaire à créer une version rue du spectacle de clowne : « Il faut venir me chercher ».

Le spectacle s'allège, se veut plus proche des spectateurs, il aura lieu en extérieur sous le soleil d'ici et d'ailleurs.

Aude, Amélie, Magda, Célio et Stéphan fument du cerveau pour donner au spectacle un autre visage, plus direct et plus brut tout en restant sensible.

Le 26 juin à 15h une quinzaine de femmes venues de pays lointains et ne parlant pas français arrivent accompagnées par Nabila, du centre social, avec qui elles suivent des cours d'alphabétisation.

Euzée déroule son histoire devant tous ces yeux écarquillés, elle est complètement chamboulée, cette situation est à la fois vertigineuse et extrêmement touchante. Les mots ne sont pas compris mais ces dames voyagent malgré tout.

Elles arrivent à échanger sur leurs sensations grâce à la traduction en arabe de Nabila. Chacune s'est fait une histoire et la terre qui jonche le sol ouvre leur imaginaire.

Après cette riche expérience, l'équipe a décidé de casser le rapport frontal au public et ouvre la scénographie à 270 degrés. Euzée osera plus et plus près des spectateur-rices, de très près !!!



**Venez découvrir la version rue du spectacle tout près de chez vous !
RDV le 14 juillet place Paul Caille à 17h30**

BONNES VACANCES !!!!